



CENTRO DE PREVENCIÓN, TRATAMIENTO Y REHABILITACIÓN DE LAS VÍCTIMAS DE LA TORTURA Y SUS FAMILIARES CPTRT

BIENVENIDO HONORABLE ARZOBISPO

Excelentísimo Arzobispo de la Arquidiócesis de Tegucigalpa Jose Vicente Nácher Tatay.

El CPTRT organización que desde 1995 trabaja en la promoción, protección y defensa de derechos humanos con énfasis en la prevención de la tortura, tratos crueles, inhumanos o degradantes lo saluda respetuosamente con motivo de su nuevo cargo como servidor de la feligresía católica.

Deseamos para usted el mayor de los éxitos y le sugerimos respetuosamente demandar por los medios que tenga a su alcance la atención del gobierno actual a las siguientes realidades que son necesarias transformar para que tengamos una sociedad que construya paz para todos/as incluyendo aquellos que no son tan buenos.

1. Es de nuestra perspectiva absolutamente necesario el compromiso de todos/as Gobierno y Sociedad de alcanzar a corto plazo la absoluta prohibición de la tortura. Ha de ser de su conocimiento que la tortura es una práctica que la cometen únicamente las autoridades responsables del orden y seguridad en nuestro país. Los demás cometemos delitos o faltas.
2. Por ser una acción no necesaria le rogamos examinar y pronunciarse sobre la decisión del Poder Ejecutivo a través de la Dirección Nacional de la Policía de construir 2 cárceles de Máxima Seguridad que le restarían recursos al presupuesto de nuestro país a la solución de los problemas de Educación y Salud que tenemos y que deben ser prioridad para cualquier Gobierno que considere que los humildes, los sencillos, los de a pie requieren de la protección y satisfacción de sus derechos humanos.

Por último, si en su cargada agenda se puede insertar una visita a una cárcel le proponemos con todo respeto visitar a las mujeres privadas de libertad en la Penitenciaría Nacional de CEFAS quienes viven en un régimen de restricción, aislamiento desde el mes de mayo del año 2020.

Tegucigalpa, M.D.C. 27 de marzo de 2023.

“Luchemos por la prohibición absoluta de la tortura”.